

# Einer der Höhepunkte des Faschings im Landkreis

Bildernachlese zur spektakulären Prunksitzung der Schöllonia, fotografiert von Harald Keller



Die Teenie-Garde des Prinzenpaars zeigte ihr artistisches Können.



Bürgermeister Alois Oswald bei seinem Grußwort im Kreise der Tollitäten und der Prinzengarde.



Auftritt von Tanzmariechen Laura mit der Bambinigarde.



Ordensträger unter sich (v.l.): Außernzells Bürgermeister Michael Klampfl, JU-Kreisvorsitzender Tobias Beer und Landratsvertreter Josef Färber.



Der Tanz der kleinen Tollitäten Lina und Jamie.



Sorge für Lacher: Waltraud Geßl.



Wie aus dem Bilderbuch: Prinzessin Nicole und Prinz Benedikt.



Jacques Offenbach hätte seine Freude am Cancan der Prinzengarde gehabt.



Als die Tanzkompanie auf den Schultern ihrer feschen Begleiter an den Elferräten vorbeizog, war es auf einen Schlag vorbei mit deren Kontenance.



Vizelandrat Roman Fischer war bei Johann Pledl und Hermann Kapfhammer mit der Bürste an politische Schuhputzer geraten.